

## **Belajar.id, Sebuah Akun Sejuta Manfaat**

Pembelajaran daring di Indonesia telah berlangsung selama kurang lebih satu tahun lamanya. Hal ini tentu tak mudah dihadapi oleh negara berkembang ini, perubahan mode pembelajaran yang semula luring atau bersifat konvensional dimana siswa dan guru melakukan tatap muka langsung di sekolah kini beralih ke mode daring, siswa dan guru menjalani proses belajar mengajar melalui kelas – kelas maya pada berbagai platform, sebut saja google classroom, Edmodo, moodle, zenius, dan lain sebagainya.

Pihak Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan pun melakukan berbagai cara agar pembelajaran tersebut dapat tetap berlangsung secara maksimal, antara lain dengan menyediakan kuota belajar yang dapat dimanfaatkan baik oleh pendidik maupun peserta didik. Hal ini tentu saja sangat membantu berlangsungnya pembelajaran, karena siswa tak lagi khawatir akan kesulitan mengakses pembelajaran karena telah terakomodir melalui adanya kuota belajar. Kuota belajar ini antara lain dapat digunakan untuk mengakses berbagai aplikasi pembelajaran seperti google classroom atau rumah belajar.

Memasuki akhir tahun 2020, masih di tengah pandemi covid-19, pemerintah kembali mengeluarkan sebuah program untuk mendukung sistem pendidikan nasional. Adalah akun guru belajar.id nama program tersebut. Akun guru belajar.id adalah akun yang ditujukan bagi segenap elemen dalam dunia pendidikan Indonesia yaitu guru, siswa, maupun tenaga kependidikan. Akun tersebut disasar untuk menjadi saluran penghubung bagi segenap elemen pendidikan dan pihak kementerian. Operator dapodik sekolah bertugas untuk mengunduh daftar akun dalam satu lingkup sekolah untuk kemudian di-*share* kepada pemilik akun tersebut.

Akun belajar.id merupakan salah satu bentuk akun dari google juga namun dengan beberapa keistimewaan dari akun google pada umumnya. Akun belajar.id bersifat *easy use* atau mudah digunakan. Pengguna dapat login baik dari perangkat komputer, laptop, maupun perangkat *mobile*. Hal ini memberikan kemudahan bagi para pengguna untuk mengakses file atau folder yang mereka miliki. Kita tak perlu lagi mencari perangkat tambahan seperti flashdisk untuk mengakses atau memindahkan file karena semua file atau folder tersebut tersedia di “awan”. Kelebihan lain dari akun belajar.id adalah keamanan atau security-nya. Sebuah file yang diedit akan tersimpan secara otomatis setiap ada perubahan yang diberikan. File tersebut juga lebih aman tersimpan dalam akun belajar.id tanpa perlu khawatir adanya serangan virus.

Fitur kolaboratif serta kapasitas tanpa batas juga menjadi keunggulan lain dari akun belajar.id. Beberapa pengguna dapat langsung saling berkolaborasi mengerjakan suatu tugas secara lebih praktis baik itu dalam formal dokumen, spreadsheet, maupun presentasi. Pekerjaan menjadi terasa lebih ringan dengan

fitur kolaborasi ini. Jika pada akun google biasa, kapasitasnya hanya terbatas sebanyak 15 gb, maka akun belajar.id memiliki kapasitas penyimpanan tanpa batas, sehingga pengguna tidak perlu khawatir akan penuhnya ruang memori pada akun atau kebutuhan biaya untuk peningkatan kapasitas penyimpanan. Kini guru - guru dapat memanfaatkan besarnya kapasitas akun belajar.id untuk menyimpan berbagai file penting seperti perangkat pembelajaran maupun penilaian peserta didik.

Berbagai file atau folder juga dapat langsung di-share baik kepada grup tertentu, pribadi, maupun dengan berbagi link secara spesifik. Saya sendiri secara pribadi telah merasakan manfaat dari penggunaan akun belajar.id ini, karena di samping berbagai kelebihan di atas, akun belajar.id juga memungkinkan adanya ruang komunikasi antar pengguna yang disebut juga google chat, sehingga penggunaan e-mail yang biasanya kita kenal bersifat asinkron kini tampaknya memasuki era baru yaitu bersifat sinkron.

Akun belajar.id menjadi sebuah wadah atau media sarat manfaat dalam jejaring internet bagi segenap penggunanya. Dengan akun belajar id, pekerjaan menjadi lebih mudah untuk diselesaikan, kapasitas yang tak terbatas, serta keamanan yang terjamin. Sistem google saat ini telah mengelola puluhan juta akun dan semoga akan terus meningkat ke depannya. Bagi segenap elemen dalam dunia pendidikan Indonesia, tentu sebaiknya segera beralih dan memanfaatkan akun belajar.id.